

やすら木



男子	162名
女子	168名
計	330名

◇◇◇ 花壇に花の苗を植えました ◇◇◇

5月25日(金)、春の美化活動で2、4、6年生が花壇に花の苗を植えました。植えた花の苗は、ペゴニア480株とマリーゴールド504株です。

これらは「東北に緑を！セブン-イレブンプロジェクト」でセブン-イレブン記念財団からいただいたものです。子どもたちは一株、一株ていねいに植えていました。自然に親しみ、植物を大事に守り育てようとする自然愛護の気持ちも育んでいきたと思います。



◇◇◇ PTA奉仕作業 ありがとうございました ◇◇◇

6月3日(日)、第1回PTA奉仕作業がありました。お忙しい中、保護者85名、子ども64名の参加がありました。お父さんにはプール清掃、お母さんと子どもたちには校庭などの除草をしていただきました。

プール清掃は、水がなかなか抜けなくてバケツでくみ上げるという大変な作業でしたが、お父さんたちの頑張りで抜くことができました。

お陰様で校庭もプールもきれいになりました。保護者の皆様の学校を大切に思っ下さるお気持ちや子どもたちの母校愛に感謝申し上げます。ありがとうございました。



◇◇◇ 「希望の森」「いのちの森」へ ◇◇◇

6月10日(日)、第69回全国植樹祭が南相馬市原町区雫(しどけ)の海岸防災整備地区で開催されました。全国からの参加者は約6,000人だったそうです。

本校からは校長、6年担任2名、児童代表6年佐野美波さんの4名が参加し、クロマツやコナラなどの苗木を植えました。

式典の中で、大甕小学校緑の少年団の代表が「本日、みんなで植えたこの苗木たちを、この地から全国へと森づくりの輪を広げる『希望の森』『いのちの森』として守り、育て、未来に引き継いでいきます。」と力強くメッセージを読み上げました。



◇◇◇ 水泳練習 がんばるぞ！！ ◇◇◇

6月12日(火)、体育館でプール開きが行われました。体育主任から安全面について、保健委員会から衛生面についての話の後で、各学年の代表1名による今年の水泳学習のめあて発表がありました。

「息継ぎがうまくできるようになりたい。」「クロールで25m泳げるようになりたい。」「長く泳げるように練習をがんばる。」など意欲あふれる発表でした。

PTA奉仕作業できれいにしていただいたプールで、今年も子どもたちは水遊びや浮く・泳ぐ運動、水泳に力いっぱい取り組みます。



◇◇◇ 読書の楽しさを味わおう ◇◇◇

6月13日(水)、本の読み聞かせグループ「ひまワニ」の皆さんが学校にお出でになり、昼休みに1年生を対象に絵本の読み聞かせをしていただきました。

テレビやDVD、スマホなど、現在いろいろなツールがありますが、絵本が一番脳と心の発達にいいことは科学の研究でも立証されています。絵本を読んでもらっている間、テレビやデジタルコンテンツを見ている時に比べて、子どもの脳は活発に動いているそうです。

「ひまワニ」の皆さんには、これから計画的に各学年を対象に本の読み聞かせをしていただく予定です。

